



Leadership mit Vision: Wie Jürgen als Führungskraft die Entwicklung seiner Mitarbeiter fördert

Aktuelle Position

→ Jürgen ist eine erfahrene Führungskraft bei einem der größten deutschen Energieversorger. Als obere Führungskraft verantwortet er strategische Projekte im Key-Account-Management, mit dem Fokus auf nachhaltiges Wachstum, innovative Geschäftsmodelle und die Förderung von Mitarbeitenden. Sein Handeln ist geprägt von seinem Motto: **#Energiewende #Gemeinsam #Gestalten** – einer Überzeugung, die nicht nur den unternehmerischen Erfolg, sondern auch den gesellschaftlichen Wandel vorantreibt.

Product Owner für Diversität

→ Jürgen engagiert sich in einem Diversitätsteam und sorgt somit für die Integration von Chancengerechtigkeit als entscheidenden Erfolgsfaktor. Er nutzt Vielfalt als Quelle für Innovation und trägt so zur langfristigen Wettbewerbsfähigkeit des Unternehmens bei.

Erfahrungen

→ Mit mehr als 25 Jahren Erfahrung in der Energiebranche hat Jürgen in führenden Positionen als Geschäftsführer, Prokurist und Bereichsleiter in verschiedenen Unternehmen bewiesen, wie erfolgreich er mit Teams zusammenarbeitet. Als Diplom-Kaufmann mit einer ausgeprägten Fähigkeit zur strategischen Planung und Umsetzung hat er Unternehmen in herausfordernden Märkten zum Erfolg geführt.

Unternehmerischer Erfolg und Menschenorientierung

→ Jürgen ist überzeugt, dass unternehmerischer Erfolg nur dann nachhaltig ist, wenn er mit der Förderung von Menschen einhergeht. Als Führungskraft hat er immer das Ziel, Menschen zu inspirieren und ihnen zu helfen, ihr volles Potenzial zu entfalten. Er hat in seiner Karriere zahlreiche Teams aufgebaut, in denen Zusammenarbeit und persönliches Wachstum Hand in Hand gehen.

Besonderheiten

→ Jürgen ist ein Spezialist in der nachhaltigen Transformation komplexer Unternehmensstrukturen. Mit seiner klaren Führung, ethischem Verantwortungsbewusstsein und der Fähigkeit, Menschen zu motivieren, hat er zahlreiche Projekte erfolgreich geleitet und umgesetzt. Dabei geht es ihm nicht nur um die Erreichung von Zielen, sondern auch um die Schaffung eines positiven Umfelds, das die Menschen im Unternehmen stärkt und weiterbringt.

Zwischen Verantwortung und Leidenschaft:

So gestaltet Jürgen privat sein Leben als Hauptschöffe, Trauredner und Sportler

Ehrenamtlicher Hauptschöffe Jugend am Landgericht Köln

→ Als Hauptschöffe am Kölner Landgericht bringt Jürgen seine analytischen Fähigkeiten und seine hohe moralische Integrität in den rechtlichen Entscheidungsprozess ein. Er sorgt für faire Urteile in komplexen Fällen und trifft fundierte, gerechte Entscheidungen im Sinne des Gesetzes. Dieses Engagement zeigt, dass Jürgen nicht nur im beruflichen Kontext Verantwortung übernimmt, sondern auch in der Gesellschaft einen wertvollen Beitrag leistet.

Trauredner

→ Jürgen ist auch im privaten Bereich als Trauredner aktiv. Mit seiner authentischen Art und seiner tiefen Wertschätzung für die Liebe und Verbundenheit von Paaren gestaltet er unvergessliche Hochzeitszeremonien. Als Trauredner lebt er seine Werte von Offenheit, Klarheit und Authentizität und schafft so Momente, die für immer in Erinnerung bleiben.

Sport & Abenteuer

→ Als leidenschaftlicher Taucher findet Jürgen Inspiration und Ausgleich in der Unterwasserwelt. Das Tauchen bietet ihm nicht nur Ruhe und Frieden, sondern auch die Gelegenheit, sich immer wieder herauszufordern und die Schönheit des Meeres zu erleben. Diese Leidenschaft für Abenteuer und Entdeckung spiegelt auch seine Herangehensweise an berufliche und persönliche Herausforderungen wider. Täglich steht zudem früh morgens eine Einheit auf dem Crosstrainer auf dem Programm, bevor er in den Büroalltag startet. Diese morgendliche Routine hilft ihm, den Tag energiegeladen zu beginnen und den Fokus auf seine Ziele zu behalten.

Hundliebhaber

→ Jürgens Hund Sky, eine energiegeladene Fellnase, hält ihn immer auf Trab und erinnert ihn täglich daran, dass auch kleine Wesen große Persönlichkeiten sein können. Sky bringt Freude, Energie und eine tägliche Portion Bewegung in Jürgens Leben – und lehrt ihn, das Leben aus einer neuen Perspektive zu betrachten.

